

## ABSTRAK

**Fitri Khaerunnisa, NIM 3402190035. “Pengaruh *Return On Equity* dan *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham” (Suatu Studi Pada PT. Mandom Indonesia Tbk Periode 2012-2021) Dibawah bimbingan Ibu Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Bapak Kasman, Drs., M.M. (Pembimbing II).**

Di era globalisasi ini, hampir semua perusahaan menaruh perhatian besar terhadap pasar modal karena memiliki peranan penting dan strategis bagi penguatan keberlangsungan beroperasinya suatu perusahaan. Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Pengaruh *Return On Equity* Dan *Earning Per Share* Terhadap Harga Saham (Suatu Studi Pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2012-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *Return On Equity* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?; 2]. Bagaimana pengaruh *Earning Per Share* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?; 3]. Bagaimana pengaruh *Return On Equity* dan *Earning Per Share* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Pengaruh *Return On Equity* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?; 2]. Pengaruh *Earning Per Share* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?; 3]. Pengaruh *Return On Equity* dan *Earning Per Share* terhadap Harga Saham pada PT. Mandom Indonesia Tbk yang terdaftar di BEI periode tahun 2012-2021?.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, alat analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier sederhana, analisis regresi linier berganda, koefisien korelasi sederhana, analisis koefisien berganda, uji koefisien determinasi dan uji hipotesis menggunakan Uji signifikansi (Uji t dan Uji F).

Hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa 1]. *Return On Equity* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Harga Saham; 2]. *Earning Per Share* secara parsial tidak berpengaruh terhadap Harga Saham; 3]. *Return On Equity* dan *Earning Per Share* secara simultan terdapat berpengaruh signifikan terhadap Harga Saham.

**Kata kunci : *Return On Equity*, *Earning Per Share* dan Harga Saham**